
     

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

２０日（土）の運動会に向かって、日々練習を行っています。５・６年生の表現はフラッグ運動を行います。フラッ

グは１本１本が大きい分、素早く振ったり回したりするのが難しいです。全員の息が合い、美しい表現になるよう、

細部にこだわりながら取り組んでいます。その外にも、６年生は児童会や係の仕事、応援団と毎日大忙しです。そ

の中でどうすればよりよい運動会になるか、自分たちで話し合いながら工夫しています。 

～運動会に向かって一致団結～ 

第６学年 

第４号 

令和５年５月１６日 

 前回の通信で、走られる方を教えていただきありがとうござい

ました。出していただいた物をもとになるべく均等になるよう、

子ども達と相談して走順を決定しました。裏面を参考に、受け取

る方と渡す方の確認をお願いします。また、ルールについてもご

意見をいただきありがとうございます。お家の方からの意見をも

とに話し合いをし、今回は６年生と親御さん方１対１で走ってい

くことになりました。走るのは１人 1/3周ずつ（アンカーは半周）

です。バトンをもらう線よりも先で、バトンの受け渡しをお願い

します。当日は、お子さんの隣に並んでください。真剣に、しか

し怪我の無い対決にしていければと思います。よろしくお願いし

ます。 

 

運動会親子対抗リレーについて 

僕が運動会に向けて特に頑

張ることは、フラッグと行進で

す。行進は、手をしっかり振り、

足を高く上げるようにしたいで

す。そしてフラッグは、旗を大

きく振りながら移動をすること

が僕の目標です。6年間で最後

の運動会でもあるので、頑張り

たいです。 

松岡 柊磨 

僕が運動会に向けて頑張り

たいことは２つあります。１つ

目は、自分の仕事です。ぼくの

仕事は１～５年生の誘導をす

ることです。やるべきことを

きちんとやり切って、他の学

年に（頼りになるな）と思って

もらえるようにしたいです。２

つ目は、フラッグです。なぜか

というと、家族やいろいろな

人たちに感動してほしいから

です。だから僕は、運動会でこ

の２つを頑張りたいです。 

髙橋 漣 

運動会について 

 私は運動会に向けて、「完全

燃焼」することを目標に一生懸

命頑張りたいです。私が特に

頑張りたいのはフラッグです。

前校長先生に見ていただいた

時、「今の演技を超えたら感動

してもらえる」とおっしゃって

いました。お母さんやお父さん

に感動してもらえるぐらい、一

生懸命頑張りたいです。そし

て、運動会本番の目標「完全燃

焼すること」を達成できるよう

にしたいです。  

佐藤 真衣 

 

 

 私が運動会で頑張りたいこ

とは２つあります。1つ目は「行

進」です。私は行進の時に優勝

旗を持つので、重いけど頑張

ってしっかり足を上げようと思

います。２つ目は「応援団長」で

す。私は大きな声を出すのが

あまり得意ではないので、お

腹からしっかり声が出るよう

に頑張りたいです。応援を頑

張って、白組を優勝に導きた

いと思います。そのためにも、

練習を頑張りたいです。 

山岡 琴春 

 


